
f-*ç** fi.Srud* p.***'"

Casa dos Conselhos e Comissões
"Augusto Ângelo ZÃnatta"
Avenida Koeler, 260 - Centro
CEP: 25685-060 - Petópolis' RJ
TELEFONE : (24) 2246-9077 * 224943w
E-MAIL: casadosconselhc's@)petrqÊolis.ri. gov.bi

Conselho de Alimentação Escolar
CAE PetrópolislRJ

caepetropoli s@grnai [.com

ATA OUTUBRO/2022 . DA REUNÉO ORDINÁR]A DO CONSELHO DE
ALIMENTAçÃO ESCOLAR - PETRÓPOLIS/RJ

ATA da Reunião Ordinária do Conselho
Municipal de Alimentação Escolar,
realizada no dia 04 de outubro de 2022, às
14h no deposito central da rnerenda
escolar.

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às 14 horas, reuniu-
se o Conselho Municipal de Alimentação Escolar-CAE, no depósito central da
merenda escolar. Participaram da reunião os senhores conselheiros: do Poder
Executivo Municipal: Letícia da Silva Ferrari Luccas; das Entidades de
Trabalhado da Educação e Discentes: Daniel Monteiro Salomáo, Luciano
Rodrigues Mathias Vieira e Dominique Valéria de Rezende; A Gerente de
Alimentação Escolar: Eloisa Adriana de Souza; A Nutricionista-RT: Joana da
Silva Costa; do Setor Financeiro da Secretaria de Educação: Jorge Luis Viera;
além do convidado: Bruno Leonardo de Souza Christ. O Presidente deu boas
vindas a todos e apresentou a pauta da reunião: Aprovação da ATAs das
reuniôes ordinária e extraordinária do mês de setembro de 2022; visita aa
depósito central da merenda escolar; diálogo sobre o processo de aquisição de
merenda escolar para o período de 2A22n023; debate sobre a continuidade de
aquisição da proteína peixe ou possível substituição por outro gênero;
verificação de processos de compras de merenda escolar; debate e construção
do esboço sobre a Conferência Municipal de Alimentação Escolar, a ser
realizada no mês de dezembro do presente ano e Assuntos gerais. De início
procedeu-se a ida ao depósito central da merenda escolar para a verificação do
acondicionamento dos gêneros não-perecíveis ê seus respectivos quantitativos.
Com relação à estrutura foi verificado que as obras para as adequaçôes já
apontadas e solicitadas por esse conselho ainda não foram iniciadas. Com
relaçâo aos quantitativos de alimentos não foram identificadas anomalias. Em
seguida foi realizada a leitura das ATAs das reuniões do mês de setembro com
a aprovação da ATA da reunião ordinária e aprovação da ATA da reunião
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extraordinária, mediante alguns ajustes materiais. Em seguida, foi iniciado o
debate com relação à aquisiçâo de merenda escolar. lnicialmente, o diálogo
abordou a questão do gênero proteína de peixe, em função de um incidente em
uma unidade escolar. Foi relatado pela equipe da gerência de alimentação
escolar que após apuração dos fatos foi constatado que o incidente em questão
foi leve e sem maiores desdobramentos, também não foi constatado novos
incidentes com a carne de peixe, ainda assim a orientação de se cancelar nova
aquisição deste tipo de proteína será mantida. Foi sugerida a inclusão da
proteína carne suína no cardápio da merenda escolar para o ano de 2023, e que

essa iniciativa seja apresentada na conferência Municipal de Alimentação
Escolar. Seguindo a reunião, foi abordado o tema financeiro, sendo apresentado
de forma superficial, dados financeiros que sugerem uma alta no volume total
anual do investimento em merenda, inclusive com a liberação do superávit fiscal
do PNAE do exercício 2021 o que ampliou também os recursos oriundos de
verba federal. Em análise aos processos de aquisição de gêneros alimentícios
perecíveis e não perecíveis, o conselho frisou que constatou um aporte maior de
investimento financeiro em alimentação escolar, porém tal fato deve se refletir
diretamente na manutenção da qualidade da merenda oferecida em todas as
unidades escolares do município, segmentos e modalidades, assegurando,
dessa forma, a completa execução do cardápio padronizado, sem que haja
problemas relacionados a falta de gêneros. Frisou ainda gue o investimento em

2023 deve ser garantido e no mínimo, equivalente ao volume de investimento
realizado em 2022, observado o aumento no consumo da quantidade de
refeiçôes servidas nas unidades escolares o que obriga o poder público garantir
que haverá recurso em caixa suficiente para suprir essa demanda e para gue

não ocorram problemas de falta de pagamentos a fomecedores ao longo do ano.
Foi sinalizado pela gerência de alimentação escolar que já está em fase de
preparação parte das ATAs de registro de preço para os processos de compra
para o ano de 2023. Foi sinalizado pela GAE e coroborado pelo conselho que o
valor da per capta por aluno PNAE é realmente muito baixo, o que amplia a
necessidade de investimento do poder público municipal em aquisição de
gêneros alimentícios. Seguindo a reunião foi abordado o tema Conferência
Municipal de Alimentação Escolar com o indicativo de se estabelecer um tema
principal que paute a conferência e que será abordado na palestra principal,

também foi consenso a criação de três subtemas para serem abordados nas
mesas de debates dos eixos temáticos. Por fim, devido ao esgotamento do

tempo regulamentar, foi consenso a marcação de uma reunião extraordinária
para o dia 3 de outubro, quinta-feira, para dar prosseguimento as tratativas
relacionadas à conferência. Não havendo nada mais a tratar, a Presidência
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, da qual, para

constar, êu Daniel Monteiro Salomão, Presidente do Conselho, lavrei e assinei
apresente ATA junto com a Senhora Conselheira Dominique Valéria de

Resende. Petrópolis, 06 de setembro de 2022.
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